



Homenaje a Leonora Carrington en el Hotel Xcaret Arte con la muestra temporal de su obra escultórica "Alquimia en bronce y laberintos imaginarios"

- *Homenaje a la obra escultórica de la artista inglesa y nacionalizada mexicana en su aniversario luctuoso.*
- *La muestra incluye diez esculturas con la técnica de bronce a la cera perdida de la Colección Fundación Artística Velasco.*

Playa del Carmen, Quintana Roo, 26 de mayo de 2023.- El Hotel Xcaret Arte rinde homenaje a la artista Leonora Carrington con la presentación de su obra escultórica "Alquimia en bronce y laberintos imaginarios", en una exposición temporal en el Jardín del Arte en la fecha de su aniversario luctuoso.

Hotel Xcaret Arte homenajea a destacados artistas mexicanos, reconocidos a nivel internacional. Así, no solo busca conectar con sus huéspedes a través del arte mexicano, la creatividad y la calidad en los espacios sofisticados, en donde se promueve un estilo de vida sostenible a través de una innovadora experiencia hotelera All-FunInclusive; sino que además busca continuar siendo una plataforma multiplicadora de arte, referente en la Riviera Maya.

La exposición de Leonora Carrington podrá ser apreciada del 25 de mayo al 17 de septiembre de 2023. Esta reconocida artista, nacida en Inglaterra en el seno de una familia acomodada, y posteriormente nacionalizada mexicana, trabajó diferentes técnicas como fue la pintura y escultura además de haber sido escritora y escenógrafa. La exposición presenta una parte de su importante trabajo como escultora, con la muestra de diez piezas pertenecientes a la Colección Fundación Artística Velasco, elaboradas con la técnica de bronce a la cera perdida, entre los años 1999 y 2011.

Las piezas de esta muestra que evocan figuras femeninas ancestrales y sagradas, abren las puertas a los laberintos imaginarios cercanos a la magia, la mitología celta, la cabalá y la literatura fantástica. Paseo a caballo, Arpista, Bandolonista, Cantante Muda, Nigromante, Máscara de gato, La Dama Oval, Serpiente voladora, Mariposa Mantarraya y La hija del Minotauro, son ejemplos de las esculturas que se invitan a descubrir.

La muestra está organizada en el entorno único de Hotel Xcaret Arte, mostrada como un mapa simbólico de siete senderos expuestos en el Jardín del arte, siete como el número cabalístico de Leonora. Se trata de siete momentos que no son precisamente lineales en temporalidad, pero sí relativos a sus búsquedas, saberes, y situaciones de vida que tuvieron gran influencia en su trabajo.

La música, la magia y el esoterismo jugaron un papel importante en el trabajo pictórico, escultórico y literario de Leonora. La artista tomaba inspiración de la vida diaria vista desde una óptica fantástica. "Soy madre, artista, mujer... ¿Qué más?", solía decir una de las mujeres de mayor relevancia en el arte de las vanguardias del siglo XX.

Leonora Carrington se sintió abrazada por nuestro país después de haber vivido en Nueva York, en dónde decide fincar su residencia junto con otros artistas exiliados ante los horrores de la Segunda Guerra Mundial en Europa. La artista muere en México el 25 de mayo de 2011.

Esta acción del Programa de Fomento a las Artes de Hotel Xcaret Arte, tiene como objetivo invitar a los huéspedes a sentir el arte, a explorar cada rincón, a sentir sus emociones. Esta maravillosa oportunidad de ver mezclada la reconocida obra de la artista en los espacios del Hotel en dónde el huésped, el artista y las piezas de arte se fusionan, permite a los visitantes descubrir las expresiones artísticas mexicanas, invitándolos a sentir tan fuerte como puedan. Esta exposición temporal única no pudo encontrar un mejor espacio que el Hotel Xcaret Arte.



GALERÍA COMPLETA [AQUÍ](#)

###

Acerca de Grupo Xcaret

Grupo Xcaret es una empresa mexicana, con más de 30 años de experiencia, especializada en ofrecer experiencias únicas e inolvidables a sus visitantes, inspiradas en el respeto por la naturaleza, la cultura y la vida cuya trayectoria en la recreación turística sostenible inició en 1990, posicionándose, hoy en día, como los líderes en esta industria. Cuenta con tres unidades de negocio divididas en: Parques, bajo la que opera los parques más emblemáticos de Cancún y la Riviera Maya: Xcaret, Xel-Há, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco, Xenses y Xavage; Hoteles, unidad de negocio que inició operaciones con la apertura en 2017 de Hotel Xcaret México, Hotel Xcaret Arte, y el recientemente inaugurado La Casa de la Playa; y Tours en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum y Xenotes. Uno de sus grandes logros alcanzados para los visitantes, es la garantía de experiencias y entornos seguros e higiénicos, integrada en su Modelo Xeguridad 360.